



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

04 DIC. 2020 15:38:44

Entrada **75723**

la Instalación de Fibra óptica en Tardajos (Burgos)

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: María MUÑOZ VIDAL
Diputada

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

María Muñoz Vidal, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, formulan las siguientes preguntas para su respuesta escrita sobre la Instalación de Fibra óptica en Tardajos (Burgos)

Congreso de los Diputados, a 4 de diciembre 2020

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio burgalés de Tardajos, está situado a 12 kms de la capital, actualmente conviven diariamente alrededor de 1000 personas. La localidad cuenta con centro escolar público de enseñanza infantil y primaria, residencia de ancianos, sucursales bancarias, consultorio médico, farmacia, guardería, albergue municipal, 2 albergues privados, tienda de alimentación, panadería, varios centros de hostelería, taller de carpintería y empresa de mecanizados.

Además el Camino de Santiago atraviesa la localidad con numerosos peregrinos y visitantes a lo largo del año.

La mayor parte activa de la población trabaja en la capital, al igual que los estudios superiores son realizados por los estudiantes en la misma.

En los momentos actuales que estamos viviendo, el teletrabajo es más necesario que nunca, la pandemia hace que muchos trabajadores y estudiantes tengan que desarrollar su trabajo desde casa.

El medio rural necesita tener las herramientas suficientes para fijar población, poder dar unos servicios de calidad a sus vecinos o emprendedores que se trasladen al medio rural y muy importante no perder las empresas que actualmente están en la misma.

Por ello desde la corporación municipal en el año 2018 nos interesamos en que la fibra llegase a nuestro municipio. La compañía Telefónica nos incluyó en el expediente del 2019 para realizar los trabajos pertinentes para dicha instalación.

En Enero del 2020, técnicos de dicha empresa han realizado los estudios necesarios en la localidad para desarrollar su trabajo de instalación.

Por parte del ayuntamiento de la localidad ya están dados todos los permisos y documentación requerida por la empresa.

Actualmente en el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está parado el expediente del 2019 para la instalación de Fibra en dicho municipio. Telefónica necesita la autorización para la colocación de cableado en la carretera N-120 en el tramo comprendido entre las localidades de Tardajos y Las Quintanillas. Según la información proporcionada por la empresa, el expediente lleva esperando autorización desde Febrero del 2020 para poder una vez instalado el cable paralelo a la carretera hacer los trabajos de conexión e instalar la fibra en Tardajos.

Al respecto se formulan las siguientes preguntas:

- 1) ¿Cuándo va a dar autorización el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana autorización para instalar el cableado en el tramo de la N-120 comprendido entre Tardajos y Las Quintanillas?
- 2) ¿Cuándo tiene pensado el Ministerio desbloquear dicho expediente iniciado en el 2019?

María Muñoz Vidal

Diputadas del Grupo Parlamentario Ciudadanos